



Los jóvenes españoles se cogen su primera borrachera a los 16 años y se inician con 14

EFE-SALAMANCA

Un estudio del Departamento de Psiquiatría, Psicología Médica, Medicina Legal e Historia de la Ciencia de la Universidad de Salamanca (USAL) realizado entre más de mil universitarios de los campus de Salamanca y Ávila, revela que los adolescentes españoles se cogen su primera borrachera cuando tienen 16 años y se inician en el consumo de alcohol con tan solo 14 años.

Ginés Llorca, catedrático de Psiquiatría de la USAL y director del trabajo, calificó de «fundamental» la relación entre los universitarios y el alcohol y sostiene que las fórmulas de iniciarse a beber «han cambiado» en los últimos años.

Una situación que, en su opinión, se ha debido a «la incorporación de la mujer», a que «ha disminuido la edad del inicio» y porque en la actualidad, al contrario de lo que sucedía antes, «se organizan fiestas para beber y se hace a contrarreloj».